



学年だより

第38号

第1学年



令和8年1月16日(金)

<第1学年176名での3学期スタート>

1年A組に転入生1名を新たに迎え、176名で3学期をスタートしました。3学期が始まって早くも2週目、学校生活を順調に送ることはできているでしょうか。

先週の10日(土)は学校公開日でした。保護者の方が授業参観をしに来校していましたが、そのアンケートの中で「落ち着いて授業を受けられている」「楽しそうに過ごしている」というお言葉をいただきました。先生たちの目から見ても、2学期の頃と比べて少しずつではありますが、今のところ落ち着いて学校生活を送っている印象を受けています。

例えば授業中、2学期と変わらず楽しく授業を受けていますが、先生の話を聞く場面では切り替えが少し早くなった気がします。他にも授業の間の休み時間の過ごし方について、今まで時間意識せずに友達と話に夢中でしたが、先生たちの姿を見ると、こちらが声をかける前に教室に入って着席しようとする動きが見られてきました。理想は授業準備をしての「3分前着席」ですので、引き続きみんなで意識を高めていきましょう。

冬休みを挟んで、もうすぐ上級生になるという自覚が少しずつ表れてきています。このまま油断せず、今後も気を引き締めて学校生活を送りましょう。

<令和7年度 生徒作品展出品>

1月10日(土)から13日(月)まで、石神井公園区民交流センターにて、美術科、技術科、家庭科の授業で生徒たちの取り組んだ作品が出品されていました。第1学年からは各学級1名ずつ選出され、技術の授業で作成した「本棚」が出品されました。

A組：

B組：

C組：

D組：

E組：

<スマホやインターネットの使い方は?>

2学期の話になりますが、12月22日(月)に外部から講師をお招きして、「情報モラル講習会」を実施しました。インターネットやSNS(ソーシャルネットワーキングサービス)は多くの生徒が利用しており、大変便利ではありますが、その使用を誤るとトラブルや犯罪に巻き込まれる可能性があるというお話を聞くことができました。

大泉西中学校では学期に1回、スマホ家庭ルール定着週間を実施していますが、保護者の方と一緒に使い方を確認し、スマートフォンやインターネットを程よく使用できるようにしましょう。特に「冬休みのしおり」で記入してもらった反省欄を見ると、「スマホをダラダラと使用していた」生徒がどのクラスも多数いました。自分を律して「今、自分が何をすべきか」考え、一日一日の時間を大切に過ごせるようになります。

<保護者の皆様へ>

先日は学校公開日での道徳授業地区公開講座にて、一緒に授業に入っていただきありがとうございます。保護者の皆様のご協力により、当日は楽しく授業を進めることができました。始業式から2週間が経過しましたが、授業中や休み時間の過ごし方など、2学期と比較してだいぶ落ち着いてきた印象を受けました。このまま良い雰囲気を継続し、2年生への進級の準備ができればと思います。

さて、1月14日(水)にsigfyでご案内しましたが、再来週の1月30日(金)の午後、本校体育館にて第1学年対象の狂言鑑賞教室を行います。当日は和泉流総家の方々のご講演です。平日ではありますが、ご都合がよろしければどうぞ体育館にお越しください。ご不明な点がありましたら、学年主任の廣瀬までご連絡ください。

<明日以降の予定>

日付	予定	連絡
1月19日(月)	朝：生徒朝会	
1月20日(火)		
1月21日(水)		部活動再登校16時
1月22日(木)		
1月23日(金)		